
ー 2 ー

　年末年始を飾る巻頭企画として、種橋会頭に2018年を振り返ってもら
うとともに、2019年の展望について聞いた。2018年は「将来に向けて、
新たな一歩を踏み出せた充実の１年だった」、2019年は「四日市の将来
をしっかりと考えていく年になる」と語った。

特集  種橋潤治会頭インタビュー
ゆく年くる年を思う


